



# ひよこ・うさぎぐみだよ!



今月のねらい



## うさぎ組

- ・一人ひとりの健康状態に留意しながら、寒い時期を元気に過ごせるようにする。
- ・保育者や友だちと一緒に見立てやつもり遊びを楽しむ。

## ひよこ組

- ・オムツ交換や着替えの際に、保育者とのふれあいを楽しみ、安心感を抱き過ごす。
- ・節分豆まき会に初めて参加し、日本の伝統行事に親しむ。



先月末頃から冷たい北風が吹き、1年の中で最も寒い時期がやってきたのを感じています。そして、2月になるとすぐに節分です。節分は冬が終わる日。次の日の立春からは、暦の上ではもう春です。季節の節目となる節分ですが、子どもたちが気になっているのは鬼のこと。一つひとつの行事を通して季節を感じていくのも園生活ならではの楽しみですね。

年が明けて久しぶりに登園した時に、お友だちの顔を見て笑顔になったり、抱きつきに行ったり、会えて嬉しそうなお姿を見せていた、ひよこ・うさぎ組の子どもたち。活動中も手を繋いだり、一緒に遊びたいと近くに行ったりして、関わって遊ぶことが増えてきています。

2月は寒さが厳しくなると同時に、感染症も増える時期になります。戸外遊びを多く取り入れて体力作りに取り組んでいきたいと思っております。ご家庭でも、「早寝・早起き・朝ごはん」を引き続きよろしくをお願いします。



## 園での様子♪

## ひよこ組の新しいお友達の紹介☆



ちゃん

食べることが大好きで、口を大きく開けて笑顔で給食を食べています☆



☆お願い☆

- 20日(木)は愛情弁当の日です。おしぼり(濡らしたもの)をおしぼりケースに入れ、お弁当袋と一緒に持たせてください。
- 衣服や持ち物全てに必ず記名をお願いします。記名が薄くなってきた物は、書き直しをしてください。
- 園の備品以外のもの(シールやキーホルダー等)は、トラブルの元になるので持ってこないようお願いします。

